### サンノゼ市

# 「サンノゼ市高校生親善大使訪問団」の来訪

(平成24年6月21日~25日)

アメリカ合衆国サンノゼ市の高校生 11 名が来岡し、日本文化体験や企業・福祉施設見学、学校交流、市内の家庭でのホームステイなどを通じて交流を深めました。



岡山城天守閣内備前焼工房での陶芸体験



岡山学芸館高校との交流



養護老人ホーム岡山市会陽の里での交流

### 岡山市役所剣道部のサンノゼ市訪問

(平成24年8月17日~22日)

岡山市の職員等からなる岡山市剣道訪問団 10 名がサンノゼ剣道道場 50 周年記念大会に出場するためにサンノゼ市を訪問しました。

#### サンホセ市 駐コスタリカ共和国 日本国特命全権大使並木芳治氏との懇談

(平成24年10月3日)

駐コスタリカ共和国日本国特命全権大使の並木芳治氏が一時帰国され、高 谷茂男岡山市長が外務省を訪問し、意見交換をしました。



右奥が並木芳治氏

# ボランティア活躍記

#### ファジアーノ岡山 異国応援嬢

ホームステイ・ホームビジット登録者 田辺 知子



右が田辺親子

岡山市の姉妹都市であるカリフォルニア州サンノゼ市の女子 高校生のホームステイを受け入れました。

アニメがきっかけで日本に興味を持った彼女は語学以外にも 文化や習慣などとても勉強していました。ホームステイ中は彼

女の希望でモスバーガーや喫茶店へも足を運びました。

我が家の子どもたちともパーフェクトな日本語でたく さんコミュニケーションをとっていました。

最終日にはカンコースタジアムで開催されたサッカー J2ファジアーノ岡山の観戦に行きました。ファジレッド に染まったサポーター席で、選手がゴールを決めると彼 女は立ち上がり、大きく手を振り回して喜んでいました。

3日間という短い時間でしたが我が家にとって貴重な 体験をすることができました。

#### 岡山を満喫してもらいました

ホームステイ・ホームビジット登録者 鳥越 由美

ホストファミリーは2回目でしたが、今回はサンノゼから アメリカ育ちの日本人の男の 子を受け入れました。

ホームステイではホスト決 定時に、前もってメールで挨 拶します。



両側が鳥越親子

通常は本人とのやり取りが多いですが、お母様ともメールを交わし、アメリカでの生活のことなどを聞かせていただきました。

おとなしくて礼儀正しい子で、苦手なキュウリも我慢して(?)食べてくれました。甚平と雪駄を買って、後楽園に行きました。和装姿で主人と息子と並んで3人歩いていると、本当に息子が一人増えたようでした。

岡山県特有のものが知りたいとのことで、岡山の名物を話したりして、うらじゃの練習に参加したり、短い期間でしたが、楽しく過ごしてもらえました。

#### 洛陽市

# 「岡山市民友好訪中団」の洛陽市訪問

#### 第30回洛陽牡丹文化祭開幕式に参加(岡山市日中友好協会との共催)

(平成24年4月8日~12日)

高谷茂男岡山市長、則武宣弘岡山市議会議長をはじめとする代表団総勢10名が岡山市日中友好協会が主催した「岡山市民友好訪中団」に同行し、中華人民共和国洛陽市を訪問しました。

洛陽市では、「第30回洛陽牡丹文化祭開幕式」 への出席や現地の学校訪問などを通じて交流を深めました。





現地の小学校を訪問

洛陽「国家牡丹園」を見学 牡丹文化祭期間中、国内外からの観光客で賑わう

## 第19回洛陽市技術研修生来岡



岡山市長表敬訪問(中央が王雲風氏)

王 **雲風** (洛陽師範学院外国語学院講師) 研修期間:平成24年10月~平成25年8月

研 修 先:岡山大学 言語教育センター

研修分野:日本語教育、日本文化

賑やかで騒々しい洛陽から来た私は、世外の桃源のような静かで綺麗な岡山に感動を覚えました。学術的雰囲気の素晴らしい岡山大学で博学の先生方に教わることができ、大変、光栄に思っております。文化の香り溢れている矢掛の大名行列、文化的に富んだ茶道などは貴重な体験となりました。いくらか不安な気持ちを抱きながら、ここ岡山へやってきましたが、学ぶべきことが思ったより多く、岡山の方々の友好と熱情をつくづく感じております。日中間の友好を末永く続けられるよういつも願っております。

## 洛陽牡丹まつり in 岡山

#### (岡山市日中友好協会との共催)

(平成24年4月21日)

半田山植物園内の洛陽牡丹園には、洛陽から輸入した 牡丹約270株が植えられており、毎年4月頃には白やピンク、赤などの色鮮やかな花びらを咲かせています。

岡山市日中友好協会と共催し、両備ホールディングス 株式会社から新たに寄贈された牡丹苗(200本)の贈呈式、 太極拳の特別演武、洛陽牡丹の育て方教室などを開催し ました。



贈呈式にて 左から松田久両備ホールディングス社長 高谷茂男岡山市長、 片山浩子岡山市日中友好協会会長



華武太極拳の演武

### 「岡山市代表団」

# 「岡山市・新竹市友好都市議員連盟訪問団」の新竹市訪問

(平成24年12月19日~21日)

橋本豪介岡山市副市長、三木亮治岡山市議会副議長をはじめとする「岡山市代表団」5名、浦上雅彦議員連盟会長をはじめとする「岡山市・新竹市友好都市議員連盟訪問団」12名が台湾新竹市を訪問しました。

一行は、新竹市政府を表敬訪問したほか、新竹市内では万博台湾館、また、台北市内では立法院や台北市災害応変 センターなどを視察しました。



新竹市政府表敬訪問



万博台湾館を視察



台湾立法院を視察



台北市災害応変センターを視察

### グアム準州

# 「岡山市・グアム友好議員連盟訪問団」のグアム準州訪問

(平成24年7月6日~9日)

和氣健議員連盟会長をはじめとする「岡山市・グアム友好議員連盟 訪問団」総勢 14 名がグアム準州を訪問しました。

グアム準州知事等を表敬訪問し、環境分野の交流について協議した ほか、在ハガッニャ日本国総領事とマネンゴン強制収容所での慰霊祭 に、グアム日本人会の皆さんとグアム南太平洋戦没者慰霊公苑内施設 の清掃と慰霊に参加しました。また、グアム準州政府観光局やメイヤー ズ・カウンシル、グアム日本人会などのグアムの皆さんと交流会を開 催しました。



グアム準州政府知事 エディ・バザ・カルボ氏を表敬訪問



ジーゴ村平和慰霊公苑清掃と慰霊



マネンゴン慰霊祭に参加



在ハガッニャ日本国総領事 清水久継氏を表敬訪問



グアムの皆さんとの交流